

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA LA NAVIDAD CON ACTIVIDADES PARA TODOS LOS PÚBLICOS

Vva. de la Cañada, 3 de dic .- El Ayuntamiento, con motivo de las Fiestas Navideñas, ha organizado un programa repleto de actividades culturales, lúdicas y deportivas que finalizará con la visita, el próximo 5 de enero, de Sus Majestades de Oriente a Villanueva de la Cañada. "Pese al recorte presupuestario en el capítulo de festejos debido a la crisis económica, hemos diseñado numerosas actividades que fomentan el ocio en familia, para que padres y madres puedan disfrutar con sus hijos de estas fechas tan especiales", destacó la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa Mª García, quien agradeció el trabajo y la colaboración de asociaciones, peñas y vecinos en este programa navideño.

Navidades divertidas y deportivas

La programación arrancará el próximo 9 de diciembre con la inauguración, en el C.C. La Despernada, de un Belén Monumental que presenta maquetas de distintos edificios del municipio así como de la muestra que lleva por título "La historia del Belén recortable". Ambas exposiciones -a cargo de la Agrupación de Belenistas José de Nazaret- se podrán visitar en el C.C. La Despernada hasta el 10 de enero.

Dentro del programa destacan las actividades programadas bajo el título "Navidades divertidas" y "Navidades deportivas" que permitirán a la población infantil y juvenil hacer jumping, practicar escalada en un rocódromo y disfrutar de la Fiesta Acuática, talleres de construcción de cometas y partidos de fútbol-mesa. A estas actividades se suman el Torneo de Baloncesto XI Memorial Pepe Domínguez, el II Torneo de Pádel Senior Masculino y Femenino 12 horas, el Torneo de Tenis Infantil y el Torneo de Reyes de Fútbol 7/ Fútbol Sala que se desarrollarán del 20 de diciembre al 9 de enero.

Teatro, cine y lectura

El 16 de diciembre, tendrá lugar la actuación del Grupo de Teatro de Mayores Talía, a partir de las 17:30 horas en el C.C. La Despernada. El 18 de diciembre, también en el C.C. La Despernada, los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza

Departamento de Comunicación y Prensa

protagonizarán el tradicional Festival de Navidad. Para el público familiar, el 22 de diciembre, la compañía La Casa Incierta pondrá en escena la obra "Si tú no hubieras nacido" en el C.C. La Despernada y, el 7 de enero, se representará en el C.C. El Castillo el espectáculo de títeres "Caperucita Roja". En cuanto al cine, se proyectarán las películas "G-Force", el 23 de diciembre, y, el miércoles 30, "UP".. La Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter también acogerá los días 28, 29 y 30 de diciembre, distintos talleres de animación a la lectura bajo el título "Libros de cocodrilos", para niños a partir de 6 años. Para los niños de 1 a 3 años, se ha programado un cuentacuentos, el 8 de enero, en el C.C. La Despernada.

Conciliar vida laboral y familiar

Como en años anteriores, y en el marco del programa municipal "Abierto por vacaciones", el C.E.B.I.P María Moliner abrirá sus puertas, del 23 de diciembre al 8 de enero (salvo festivos) desde las 8:00 y hasta las 16:00 horas, para albergar actividades dirigidas a la población escolar con edades comprendidas entre los 3 y los 12 años,. La iniciativa tiene como fin ayudar a las familias a conciliar la vida laboral y familiar durante las vacaciones escolares de Navidad.

Entrega de premios

Por séptimo año consecutivo, se entregarán los premios del Concurso de Escaparatismo Navideño, iniciativa municipal que tiene como principal finalidad fomentar el comercio local. El acto se celebrará en el C.C. Molino el 18 de diciembre, a partir de las 20:00 horas. Se concederán 4 galardones: Premio al diseño, Premio a la originalidad, Premio a la iluminación y Premio Estrella.

Toda la información sobre horarios, lugar y precios de las actividades se puede consultar en www.ayto-villacanada.es